



Nombre de la materia: Bioética

***Nombre del alumno (a): Janny Juliet
Jiménez González***

***Nombre del docente: Enriqueta Islas
Hernández***

Grado: 2do. Semestre

-Generalidades de la ética-

La ética es una ciencia racional, porque su comportamiento se basa en el uso de la razón, y es la razón por la que las personas se comportan con bondad. Preste atención a la ética de proporcionar los siguientes comportamientos: proporcione razones por las que ciertos comportamientos son buenos y valen la pena.

Se encargan de promulgar comportamientos personales en el ámbito médico, y de intentar comprender las cuestiones morales que surgen en la vida diaria, para luego ampliar sus objetos de investigación y atención a otras cuestiones, como las preguntas correctas.

La bioética actual representa un movimiento universal de responsabilidad y responsabilidad profesional. Porque su moralidad global es la preocupación de toda la humanidad. Respetar la naturaleza, proteger los ecosistemas y apoyar la supervivencia humana.

En este sentido, la bioética debe ser considerada desde el proceso social, partiendo del desarrollo económico, considerar cómo la bioética puede mejorar las condiciones de vida desde el acceso de las personas al sistema de salud.

La bioética puede ser el intermediario entre los diferentes estilos de vida, el entorno sano creado, la salud deseada y la calidad de vida. El intermediario no solo implica la biografía de la vida, sino que también implica la biografía de la historia pasada, es decir, la biografía de los seres humanos. Por tanto, media en el aspecto de la salud, en general, especialmente el concepto de cuerpo humano y equilibrio psicosocial, esto se puede ver desde la perspectiva de la calidad de vida en todos los campos del conocimiento y organización de la sociedad.

Es por eso que la bioética presta atención a las cuestiones éticas involucradas en la comprensión humana de la vida. Surge de la conciencia del pensamiento crítico sobre los conflictos éticos provocados por el avance de las ciencias de la vida y la medicina.

Por supuesto, la característica de la sociedad es que las nociones y conceptos del bien y del mal son diferentes. Por ejemplo, en el campo de la salud, habrá conflictos entre los deseos de los pacientes y los estándares de los profesionales. La bioética no es como indicar cuál de las dos actitudes es la correcta, sino que aporta algunos elementos reflexivos que ayudan a analizar situaciones concretas para tomar la mejor decisión. La

bioética no determina qué es bueno, pero anima a las personas atrapadas en un conflicto a llegar a un acuerdo a través del diálogo y el respeto.

El personal de enfermería debe tener la integridad necesaria para que su comportamiento sea siempre correcto. Para ello, debe tener en cuenta los principios morales de autonomía, respeto a las personas, benevolencia, no criminalidad, justicia, confidencialidad, veracidad y lealtad para brindar cuidado personal, La calidad de la familia y la comunidad.

Estos deben recordar ser cautelosas al informar. Incluso si proporcionar información es éticamente apropiado, la forma en que la información se expresa en el contexto es muy importante. El consentimiento informado debe entenderse como un proceso gradual y verbal en la relación de ayuda entre enfermeras y pacientes.

La necesidad de cuidados es universal, y el respeto a la vida, la dignidad y los derechos humanos son condiciones que no se pueden ignorar en la industria. En estos casos decisivos, la gravedad del paciente varía y la bioética también actúa como modificador.

En cualquier situación en la que se encuentre, la comprensión y aplicación de los principios de la ética y la bioética médica en enfermería es fundamental para lograr un óptimo desempeño profesional y asistencial. El respeto a la vida, la dignidad y los derechos humanos son condiciones indispensables en la enfermería, que deben combinarse con los conocimientos para ser siempre beneficiosos para los pacientes.